

El Consejo de Administración de FCC, del próximo 21 de diciembre, examinará la propuesta de nombramiento de Marcelino Oreja como nuevo Presidente del Grupo

El Consejo de Administración de Fomento de Construcciones y Contratas, S.A. (FCC) que se celebrará el próximo día 21 de diciembre examinará la designación de Marcelino Oreja Aguirre como Presidente del Grupo, hecha a propuesta de Esther Koplowitz, según el acuerdo suscrito por los dos accionistas mayoritarios en octubre de 1998. La designación cuenta con el apoyo de Vivendi.

Esta elección se basa en el reconocido prestigio nacional e internacional de Marcelino Oreja y su profundo conocimiento de los sectores y mercados, nacionales e internacionales, en los que FCC desarrolla su amplia gama de actividades.

El nuevo Presidente se encargará de dirigir los planes de negocio y crecimiento internacional previstos por FCC para el siglo XXI. La designación del nuevo máximo ejecutivo de la compañía cierra así el compromiso adquirido en la pasada Junta General, tras el anuncio de Guillermo Visedo de dejar su cargo antes del verano del año 2000.

Guillermo Visedo, que seguirá como Consejero, dejará la presidencia de la empresa después de una brillante trayectoria de casi 13 años, en los que ha dirigido el proceso de diversificación, redimensionamiento (con la fusión de las antiguas Cycsa y Focsa) y desarrollo, que ha colocado a FCC como líder de su sector, tanto por actividad como por beneficios, y número de empleados.

Fomento de Construcciones y Contratas es el primer grupo constructor y de servicios español, con un volumen de negocio que, en este ejercicio, superará los 600.000 millones de pesetas.

Al cierre del tercer trimestre de 1999, el beneficio neto atribuible del Grupo se situó en 24.136 millones de pesetas. La plantilla, en ese mismo tiempo, alcanzaba los 45.540 trabajadores, lo que supone la creación de 5.125 nuevos puestos de trabajo durante los últimos 12 meses.

MARCELINO OREJA AGUIRRE

Madrileño de 64 años de edad, casado y con dos hijos, es Doctor en Derecho con Premio Extraordinario por la Universidad de Madrid y Doctor Honoris Causa por la Universidad de Zaragoza.

Ingresó en la Carrera Diplomática en 1960, donde obtuvo el número 1 de su promoción. En la actualidad tiene la categoría de Embajador de España.

En su trayectoria profesional se cruzan sus tres grandes ocupaciones: la política, la empresa y la docencia:

- Desde 1970 a 1974, fue Director de Relaciones Institucionales del Banco de España.
- Ministro de Asuntos Exteriores entre 1976 y 1980.
- Nombrado Senador por designación Real en 1977, ha sido también Diputado al Congreso en 1979, 1982 y 1993. En 1993, fue Presidente de la Comisión para asuntos Europeos del Congreso de los Diputados.
- Delegado del Gobierno en el País Vasco de 1980 a 1982.
- Secretario General del Consejo de Europa entre 1984 y 1989.
- Diputado del Parlamento Europeo entre 1989 y 1993 y Presidente de su Comisión Institucional.
- Titular de la Cátedra Jean Monnet de la Universidad Complutense de Madrid desde 1993 a 1999 y, actualmente, Presidente del Instituto de Estudios Europeos de la Universidad San Pablo-CEU y Catedrático de Instituciones Europeas.
- Miembro de la Comisión Europea, responsable de Transportes, Energía, Cultura y Audiovisual entre 1994 y 1999.
- Es Vicepresidente de la Fundación Banco Bilbao Vizcaya e Hijo Adoptivo de Santiago de Compostela.

Su trayectoria en el ámbito empresarial es también nutrida. Entre otros cargos, ha sido:

- Consejero de Agromán, Empresa Constructora entre 1962 y 1994
- Consejero del Banco Guipuzcoano entre 1972 y 1994
- Consejero de Scott Ibérica
- Consejero de Portland Valderribas
- Consejero de Guardian Llodio
- Consejero de Acerinox
- Presidente de Unión Cerrajera de Mondragón
- Presidente de Northern Telecom